

COMUNICADO DE PROTESTA Y SOLICITUD DE DISCULPAS

Por la exhibición insultante y vejatoria de la imagen del Corazón de Jesús en el especial de fin de año

Madrid a 2 de enero de 2025

Estimado Sr. Presidente de Radio Televisión Española, D. Jose Pablo López Sánchez:

Desde la **Fundación Educatio Servanda**, una entidad católica, de derecho civil, **consagrada al Corazón de Jesús**, nos dirigimos a usted para manifestarle nuestro profundo malestar y consternación ante la forma blasfema en que se exhibió la imagen del Sagrado Corazón de Jesús durante el reciente programa especial de fin de año.

Miles de católicos en España y millones en todo el mundo, vivimos esta espiritualidad como una fuente inagotable de amor, reconciliación y entrega a los demás. Por ello, contemplar un tratamiento particularmente doloroso y agraviante de la imagen de Nuestro Señor, nos resulta **absolutamente** inaceptable.

En su reciente encíclica *Dilexit Nos*, enteramente dedicada al Corazón de Jesús, el **Papa Francisco** subraya, entre otras muchas afirmaciones, que «*el Corazón de Jesús representa la máxima expresión del amor divino por la humanidad, un amor que acoge y sana todas nuestras heridas*». Cuando se emplea su imagen de una forma hiriente y vejatoria, no sólo se menosprecia el mensaje de reconciliación y esperanza que representa, sino que se agrede de manera gratuita y violenta los sentimientos más profundos de todos los católicos.

Nuestro querido patrón, **San Juan Pablo II** —gran promotor de esta devoción—, afirmó que «el Sagrado Corazón de Jesús es la fuente inagotable de un amor que no se cansa de abrirse a la esperanza del hombre». **Para millones de católicos, esta imagen no es un mero objeto cultural, ni un símbolo, sino el núcleo de nuestra identidad espiritual, el centro del Centro de nuestra fe que es el Corazón del mismo Cristo, su intimidad más preciosa. Ese y no otro es el motivo de las miles de consagraciones personales, familiares y comunitarias al Corazón de Jesús.**

Nos unimos al aluvión de indignación popular ya expresada ampliamente en las redes sociales y de manera particular a las manifestadas por el presidente



de la Conferencia Episcopal Española y otros obispos, que también a día de hoy han manifestado públicamente su indignación y rechazo.

Por todo ello le solicitamos, de manera tan respetuosa como firme, lo siguiente:

- 1. Que usted, como presidente de RTVE, emita una disculpa pública, reconociendo el agravio causado a la sensibilidad de los católicos españoles.
- 2. **Un compromiso explícito** de cuidar el tratamiento de símbolos religiosos católicos, puesto que son los únicos que se afrentan, en todas sus emisiones, para que hechos como este no vuelvan a repetirse.

De lo contrario, usted será cómplice de la vejación, del insulto y del dolor gratuito provocado a miles de católicos en toda España y de la **promoción de la Cristofóbia**, desde el medio público, y por tanto de todos, que usted preside.

Agradecemos de antemano su atención y quedamos a la espera de su respuesta.

Atentamente,

Fundación Educatio Servanda